

Nuestra Nueva Imagen Corporativa



Dado a los cambios en la ejecución del Proyecto Ceibas de FAO a la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena - CAM, surge la necesidad de generar cambios y nuevas propuestas de la imagen corporativa del proyecto "CUENCA RÍO LAS CEIBAS". Por lo anterior, se realizó un análisis de los objetivos de los dos entes para representar fielmente sus filosofías y poder presentar una composición gráfica acorde y que nos remita a crear conciencia de la importancia que tiene cuidar la cuenca y nuestros recursos naturales.

El resultado es una unión de elementos donde los colores azul y verde, con sus diferentes matices, que representan la frescura de nuestras fuentes de agua y la belleza de nuestra naturaleza, son los predominantes.

“
Lo fundamental en el diseño de una marca es que se memorice rápidamente, así se podrá recordar e identificar sobre cualquier plataforma de comunicación.”



GOBERNACIÓN DEL HUILA



ALCALDÍA DE NEIVA



EMPRESAS PÚBLICAS DE NEIVA E.P.N.



CORPORACIÓN AUTÓNOMA REGIONAL DEL ALTO MAGDALENA

¡Cuida tu naturaleza!



El Consejo de Cuenca Río Las Ceibas integrado por el Gobernador del Huila Carlos Mauricio Iriarte Barrios, el Alcalde de Neiva Pedro Hernán Suárez, Aurelio Navarro Cuéllar, Gerente de Empresas Públicas y los líderes de la Cuenca Ilder Hernán Vidal Monje y Arnel Polanía Trujillo; fueron los encargados de socializar con el Director de la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena Carlos Alberto Cuéllar Medina, los temas de actualización del POMCH Río Las Ceibas, adición presupuestal y el nuevo logo del proyecto.

Puntos decisivos para el desarrollo del Plan de Ordenamiento y manejo de Cuenca

En el Consejo de Cuenca del Río Las Ceibas, La Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena - CAM socializó el ajuste y actualización del POMCH río Las Ceibas, planteado en el Decreto 1640 de agosto de 2012 y la Guía Técnica para Formulación de los Planes de Ordenación y Manejo de Cuencas Hidrográficas establecido en el Decreto 1907 del 2013 y el presupuesto de adición POMCA Río Las Ceibas a través de ASOCARS y el Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible.

Resaltó que en la actualidad existen cinco componentes en el desarrollo del Plan de Ordenamiento y manejo de Cuenca que son: Bosques, suelos, calidad y administración del recurso hídrico, gestión para administrar el riesgo y fortalecimiento organizativo a nivel interinstitucional.

Señaló que de acuerdo con la actualización y ajuste de la norma, harían parte del plan de ejecución los componentes de bosques y áreas de reserva, suelos y sistemas productivos, administración y calidad del recurso hídrico, riesgo y organización y coordinación institucional como prioridad en el desarrollo del POMCA.

En la actualidad existe un presupuesto de inversión de mil doscientos setenta y dos millones ochocientos cinco mil ochocientos treinta y cinco pesos (\$1.272.805.835), destinado para la Cuenca del Río Las Ceibas el cual corresponde al Convenio 085 que está en ejecución a nivel Nacional entre el Fondo para la Adaptación al Cambio Climático, ASOCARS y el Ministerio de Ambiente, designado a 130 cuencas del país afectadas por el fenómeno de El Niño entre los años 2010 y 2011.

Ante esto, el Plan de Ordenamiento estará basado y ajustado de acuerdo a la Guía Técnica que existe en el POMCH, teniendo en cuenta que en los indicadores con mayor priori-



dad estarán los componentes de amenaza como son: Vulnerabilidad del riesgo, agua subterránea y gestión del riesgo; para lo cual, la CAM se compromete a supervisar y vigilar los aportes técnicos por parte de los cooperantes.

En el desarrollo y planteamiento de la ejecución del POMCA, la Corporación dio a conocer la adición presupuestal de quinientos ochenta y tres millones ochenta y dos mil novecientos sesenta y seis pesos (\$583.082.966), adicional a esto, \$ 1.350.000.000 hacen parte de la inversión por parte de las Empresas Públicas de Neiva y \$3.001.882.028 hacen parte de la CAM, los cuales se invertirán en los componentes de bosques y áreas de reserva, suelos, tierras y sistemas productivos, calidad y administración del recurso hídrico, gestión para minimizar el riesgo, fortalecimiento organizativo y coordinación interinstitucional y gastos administrativos.

De igual manera socializaron el nuevo logo que simbolizará la imagen del Proyecto Cuenca Río Las Ceibas, con la respectiva descripción que integra la importancia del agua, la comunidad y el árbol representativo de la cuenca.



La Asociación Agropecuaria El Mezón “Agromezón”

inaugura su sede en la Vereda Primavera

En compañía de la Corporación Autónoma Regional del Alto Magdalena, la Alcaldía de Neiva y líderes de la Asociación, se llevó a cabo la apertura del Centro de Integración y Desarrollo de la Asociación Agromezón.

Constituida en el año 2008 como Asociación productora y comercializadora de café en cabeza de su presidente Arley Caquimbo, la agrupación se consolidó como un grupo unido y de gran proyección del corregimiento Ceibas, con el propósito de constituirse como líderes en distribución y producción de café en el Huila.

Durante el evento de inauguración, la CAM reitero el apoyo a los asistentes a través del Proyecto Cuenca Río Las Ceibas; con el fin de lograr la estabilidad y continuidad del desarrollo productivo de los integrantes del área de la cuenca.



La CAM realizó por segunda vez la convocatoria del Consejo de Cuenca Río Las Ceibas dirigida a Universidades y Juntas de Acción Comunal de Neiva.

Bajo el artículo 9 de la Resolución 509 del 2010, la CAM realizó la convocatoria a instituciones de educación superior y Juntas de Acción Comunal que desarrollan actividades en la cuenca del río Las Ceibas.

Con el fin de integrar a los líderes comunales y las instituciones de educación superior, desde el 13 de abril hasta el 28 de mayo del presente año, la entidad desarrolló un proceso de inscripción y recepción de documentos que resaltan la labor ejercida en proyectos que integran la cuenca.

Cumplidos los límites de tiempo y el debido proceso, se eligió a Jesús Ignacio Herrera López representante de la Universidad Cooperativa de Colombia como único postulante de las instituciones educativas y Juntas de Acción Comunal, como representante titular ante el Consejo de Cuenca Río Las Ceibas por un periodo de cuatro años .





Capacitación de presupuesto público para los representantes de la comunidad de Las Ceibas

En el auditorio Misael Pastrana Borrero de la CAM, el Proyecto Ceibas brindó asesoría a comunidad de la cuenca del río Las Ceibas, sobre el desarrollo y la ejecución de presupuesto público en el país.

Con el apoyo de la Escuela Superior de Administración Pública ESAP, la CAM capacitó a líderes de la Cuenca del río Las Ceibas y al equipo

técnico del proyecto Ceibas; en temas como: Programas de Gobierno, Plan de Desarrollo, Plan Operativo de Inversión y Presupuesto Público.

Durante el desarrollo de la capacitación, la comunidad participó y resolvió inquietudes ante el análisis de cada uno de los temas expuestos por el profesional especializado en el tema.



La Corporación Autónoma del Alto Magdalena CAM; presente en la IV Feria Internacional del Medio Ambiente **FIMA**



El Ing. Carlos Alberto Cuéllar Medina, Director de la CAM acompañado por su equipo de trabajo.

Con el apoyo del Director Carlos Alberto Cuéllar Medina y profesionales especializados, la CAM hizo presencia en el evento ambiental más importante del año.

En el stand, fue posible promover las labores que desarrolla la Corporación en temas como: Biodiversidad y servicios ecosistémicos, gestión integral del recurso hídrico, planeación y ordenación del territorio y gestión del riesgo, buen gobierno para la gestión regional en el departamento del Huila.

Durante el desarrollo del evento, los profesionales y líderes de la cuenca del río Las Ceibas participaron en las diferentes conferencias y resaltaron por medio de material didáctico como cartillas, libros y juegos educativos la importancia y las competencias que ejerce la Corporación en pro de la conservación del medio ambiente.



Los líderes ambientales de la región, Audelina Espinosa e Ilder Hernán Vidal Monje, con la Ministra del Medio Ambiente Luz Elena Sarmiento.



Audelina Espinosa, María Lucía Cleves, Leonor Vargas Ramírez, Javier Cardozo Ramírez; con Brigitte Baptiste, ecologista y directora del Instituto de Investigación de Recursos Biológicos Alexander von Humboldt.



Ingeniero Javier Cardozo Gutierrez, Eliana Lugo Cardozo, Fredy Alberto Anturi Vidarte.

